

# MEDIATOR

## Kakanwil Kemenkumham Jateng Terima DIPA Petikan dari Gubernur Jawa Tengah

RIO BANI RYANDINO - [SLAWI.MEDIATOR.CO.ID](http://SLAWI.MEDIATOR.CO.ID)

Dec 7, 2022 - 07:23



*Dok. Humas Kanwil*

SEMARANG - Kepala Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Dr A Yuspahrudin menghadiri acara Penyerahan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Petikan dan Daftar Alokasi Dana Transfer ke Daerah (TKD) Tahun 2023, di Gedung Gradhika Bakti Pradja, Komplek Gubernur Jawa Tengah, Selasa (6/12).

Acara mengusung tema "APBN 2023 Menuju Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan".

Acara itu dihadiri juga jajaran Forkopimda Provinsi Jawa Tengah, Bupati/Walikota Se Jawa Tengah dan Kepala Satuan Kerja Instansi Pusat serta Daerah.

Untuk tahun 2023, Kanwil Kemenkumham Jateng dipercaya mengelola anggaran sebesar 25.409.166.000 Rupiah. Sementara bila mencakup seluruh Satuan Kerja di bawahnya, Kanwil Kemenkumham Jateng menerima DIPA sebesar 607.716.172.000 Rupiah.

DIPA Petikan secara simbolis serahkan oleh Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo kepada perwakilan Satuan Kerja.

Dalam sambutannya, Ganjar mengungkapkan bahwa ini menjadi kali terakhir dia menyerahkan DIPA Petikan sebagai Gubernur Jawa Tengah, seiring berakhir masa jabatannya di tahun mendatang.

Namun ia berharap, di fase terakhir ini, kinerja anggaran di seluruh Jawa Tengah dapat meningkat.

"Yang terakhir itu bukan berarti harus lembek, tapi gaspol," ujarnya.

Ganjar juga mengungkapkan bahwa untuk tahun 2023 anggaran yang diterima mengalami dinamika yang luar biasa

"Dibanding tahun sebelumnya kita minus 1,63%," ungkap Ganjar.

Pada kesempatan itu, salah satu Satuan Kerja di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng berhasil meraih penghargaan, yakni Lapas Kelas I Batu Nusakambangan.

UPT pimpinan I Putu Murdiana itu dinobatkan sebagai Satuan Kerja Terbaik I Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran Tahun 2022 Kategori Pagu sampai dengan 30 Miliar Lingkup Kantor Wilayah DjPb Provinsi Jawa Tengah.